



Pièces	4 Pièces
Superficie	121 m²
Référence	7336
Prix	1 725 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

Megeve rochebrune, superbe quatre pieces renove ref. 7336, bien exposé et offrant une très jolie vue sur la vallée, au 1er étage d'une copropriété établie au calme, à 400 M environ du centre du village. Beau séjour baigné de lumière avec cheminée et balcon d'angle sud-ouest, cuisine indépendante équipée, trois chambres, deux salles de bains, salle de douches/wc et toilettes invités. D'importants travaux de domotique (chauffage, lumière, volets électriques), d'isolation et d'amélioration énergétique ont été effectués dans l'appartement. Surfaces lc 108,32 m² + chambre indépendante 12,28 m², ...

Megeve rochebrune, superb renovated 3-bedroom + 1 independent bedroom ref. 7336, with a great exposure and offering a very nice view of the valley. Located on the 1st floor of a quiet condominium, approximately 400 M from the village center, it comprises : beautiful living room bathed in light with fireplace and southwest corner balcony, independent equipped kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms, 1 shower room/toilets and 1 guest toilet. Major home automation work (heating, lighting, electric shutters), insulation and energy improvement have been carried out in the apartment. Surfaces lc : 108,32 ...

BOAN IMMOBILIER

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

